

Grußwort der Oberbürgermeisterin der Stadt Schweinfurt zum Bundestag am 9. Mai 2009

Der Historische Verein Schweinfurt e.V. beginnt 2009 sein 100-jähriges Jubiläum. Ich freue mich, daß der Frankenbund, dem der Verein seit 1936 angehört, dieses Ereignis zum Anlaß nimmt, seinen Bundestag in Schweinfurt durchzuführen.

Mit 700 Mitgliedern zählt der Historische Verein Schweinfurt zu den größten fränkischen Geschichtsvereinen. Er verfolgt die Absicht, die Menschen für die Geschichte unserer Stadt zu interessieren und ihnen diese näher zu bringen. Diese Zielsetzung verbindet den Historischen Verein Schweinfurt mit dem Frankenbund, der sich ebenfalls dem Erhalt und der Pflege unseres geschichtlichen und kulturellen Erbes widmet und damit nicht nur eine verantwortungsvolle Aufgabe erfüllt, sondern auch einen unverzichtbaren gesellschaftlichen Beitrag leistet.

Schweinfurt ist als moderner und dynamischer Wirtschaftsstandort stolz auf seine reichsstädtische Vergangenheit. Hiervon zeugen beispielsweise die neu gestaltete Wallanlage oder der Ebracher Hof. Diese authentischen Zeitzeugnisse bilden einen interessanten Spannungsbogen zur modernen, sachlichen Architektur des neuen Schweinfurt und versinnbildlichen den Ausspruch Wilhelm von



Humboldts „Nur wer die Vergangenheit kennt, hat eine Zukunft.“

Ich hoffe, daß der Bundestag vor dieser Kulisse anregend und erfolgreich verläuft und heiße alle Teilnehmer herzlich willkommen.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Gudrun Grieser".

Gudrun Grieser
Oberbürgermeisterin